¿Cuáles son los temas a discutir en el Primer Debate de candidatos a Jefes de Gobierno CDMX?

(2024-03-15), Noticias MVS (Sitio), Ana Francisca Vega, (Nota Informativa) - 21:17:27, Precio \$55,800.00 En entrevista para MVS Noticias con Ana Francisca Vega, Patricia Avendaño, presidenta del IECM, nos dio detalles del Primer Debate de candidatos a Jefes de Gobierno CDMX: ¿Cuáles son los temas que se discutirán?

Avendaño dio a conocer los pormenores del Primer Debate de candidatos a la Jefatura de Gobierno de la CDMX se llevará a cabo el 17 de marzo a las 8 de la noche. En este debate participarán la candidata Clara Brugada, Salomón Chertorivski y Santiago Taboada. Se discutirán dos temas principales: el primero abordará el desarrollo humano, estado de bienestar y política social, mientras que el segundo versará sobre crecimiento, desarrollo económico y finanzas públicas.

Primer Debate de la CDMX evitar el formalismo

Avendaño destacó que se ha diseñado un formato con una moderación activa para evitar el formalismo y la rigidez de debates anteriores. Se busca extraer lo mejor de las propuestas de los candidatos, con intervenciones de los moderadores y periodistas para aclarar dudas y hacer precisiones.

El debate se llevará a cabo en una mesa redonda, no en un atril, junto con los destacados periodistas Blanca Becerril y Víctor Hugo Michel. Se busca que la ciudadanía pueda ejercer su derecho a un voto informado, brindando mayor información sobre la calidad de los candidatos.

El formato y los temas a abordar fueron acordados por consenso en largas reuniones de trabajo, buscando un punto de equilibrio satisfactorio para todas las partes. Se destaca la voluntad de los representantes de los candidatos de avanzar en un formato más flexible y enriquecedor.

La transmisión del debate se realizará a través del canal 6.4 MVS y diversas redes sociales del instituto, contando con instalaciones de primer nivel gracias a una licitación pública. Se espera que el debate sea de altura y cumpla con las expectativas de la ciudadanía de la capital.

Primer Debate CDMX 2024: A qué hora y dónde ver a los candidatos a la jefatura de Gobierno

(2024-03-15), Excélsior (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 21:17:17, Precio \$66,700.00

La Ciudad de México elegirá el próximo 2 de junio un nuevo jefe de Gobierno de entre tres opciones, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, quienes presentarán sus propuestas para gobernar la capital del país durante seis años; aquí te explicamos a qué hora y en dónde ver el primer debate CDMX 2024.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) indicó que en el primer debate de candidatos a la CDMX se abordarán los temas de crecimiento, desarrollo económico y finanzas públicas; además, desarrollo humano, estado de bienestar y política social.

El primer debate de Brugada, de la coalición Morena, PT y PVEM; Taboada, de la coalición PAN, PRI y PRD, y Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, será el domingo 17 de marzo a las 20:00 horas.

El primer debate CDMX será en las instalaciones de Grupo MVS y los moderadores serán los periodistas Blanca Becerril y Víctor Hugo Michel.

El primer debate CDMX 2024 tendrá una duración de 90 minutos y podrá ser visto en el canal 6.4 y las redes sociales de MVS Televisión: X, Facebook y YouTube.

El primer debate entre candidatos a la jefatura de Gobierno de la CDMX se llevará a cabo de la siguiente manera:

Cada aspirante cuenta con 25 minutos organizados así.

Dos minutos para dar a los ciudadanos un mensaje inicial.

10 minutos y medio para desarrollar los dos temas del debate y compartir sus propuestas.

'Bolsa de tiempo' de seis minutos y medio donde los aspirantes podrán hacer réplica y contrarréplica.

En caso de que no puedas seguir las propuestas de los tres candidatos a la jefatura de Gobierno CDMX en el primer debate, se prevé que se lleven a cabo dos encuentros más en los que se abordarán temas como corrupción, agua y transparencia; y seguridad, justicia, planeación del desarrollo inmobiliario y urbano, respectivamente.

Este domingo se realizará el primer debate a la Jefatura de Gobierno

(2024-03-15), Contra Réplica CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 21:04:05, Precio \$30,260.00 El próximo domingo 17 de marzo, en punto de las 20:00 horas se llevará a cabo el Primer Debate entre las personas candidatas a la Jefatura de Gobierno de la capital del país y la organización del encuentro a cargo del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Serán las candidaturas de "VA X LA CDMX", cuyo candidato es Santiago Taboada Cortina; "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México", cuya abanderada es Clara Marina Brugada Molina y del Partido Movimiento Ciudadano, cuyo candidato es Salomón Chertorivski Woldenberg, quienes debatirán sobre dos temas: 1) Crecimiento, desarrollo económico y finanzas públicas, y 2) Desarrollo Humano, Estado de Bienestar y Política Social.

El mensaje inicial, conforme al sorteo realizado, tendrá el siguiente orden: Clara Marina Brugada Molina; Salomón Chertorivski Woldenberg y Santiago Taboada Cortina.

En tanto que, el mensaje final o de conclusión, conforme al sorteo efectuado, será: Clara Marina Brugada Molina; Salomón Chertorivski Woldenberg y Santiago Taboada Cortina

La ciudadanía podrá seguir el encuentro a través de por lo menos 30 medios de comunicación de radio y televisión cuya señal se origina en la Ciudad de México, así como sitios de internet de distintos medios de comunicación y en plataformas digitales y redes sociales.

Cabe recordar que el IECM organizará 54 debates:

- 3 para la Jefatura de Gobierno
- 16 para alcaldías
- 33 para diputaciones uninominales
- 1 para diputación migrante
- 1 debate para diputaciones de representación proporcional

Adicionalmente el IECM prevé la posibilidad de organizar, por primera vez en todo el país, un debate en algún centro penitenciario, con motivo de la implementación del voto para personas en prisión preventiva.

Para el encuentro, el órgano electoral capitalino, con el apoyo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, implementarán un dispositivo de seguridad para garantizar el buen desarrollo del debate, así como la integridad de las personas que asistan a las instalaciones de MVS, grupo encargado de poner a disposición la señal.

Primer debate CDMX: A qué hora es el domingo 17 de marzo de 2024

(2024-03-15), SDP Noticias (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 20:13:55, Precio \$85,100.00 El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reveló el horario en el que se llevará a cabo el primer primer debate entre aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

La cita para Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski para el primer debate será el domingo 17 de marzo en las instalaciones de la empresa MVS Televisión, ubicada frente al Aeropuerto Internacional de la CDMX, en la Venustiano Carranza.

En el debate, de aproximadamente una hora y media de duración, se enfrentará una candidata y dos candidatos a la Jefatura de Gobierno de la CDMX:

Clara Brugada

Santiago Taboada

Salomón Chertorivski

De cara a las elecciones 2024 para definir al nuevo gobernante de la CDMX, te decimos todo lo que necesitas saber para este primer debate; horarios, temas, moderadores y más.

Primer debate CDMX: Este es el horario del domingo 17 de marzo

La Comisión de Debates del IECM, en coordinación con el medio MVS Televisión, definió que el primer debate por la CDMX se llevará a cabo en punto de las 20:00 horas del domingo 17 de marzo de 2024.

A través de sus medios oficiales, se indica que Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski se enfrentarán en formato de mesa de 360 grados y cada uno contará con 25 minutos de intervención.

Cabe recordar que el IECDMX definió que se realizarán tres debates, por lo que este es el primero que se organizará en cuanto a jefes de gobierno por la capital de México.

En cuanto a temas a tratar, se sabe que estarán divididos en cinco puntos que incluyen finanzas, bienestar y desarrollo.

Estos son los temas para este primer encuentro:

crecimiento

desarrollo económico y finanzas públicas

desarrollo humano

estado de bienestar

política social

No te puedes perder el #DebateChilango Domingo 17 de Marzo 20:00hrs Lo podrás ver en el siguiente ligahttps://t.co/qrcBDnZDDc pic.twitter.com/JvxrPuf2Tf

Primer debate CDMX: Esta será la dinámica por la Jefatura de Gobierno

El primer debate entre candidatos por la Jefatura de Gobierno de la CDMX tendrá una duración de 90 minutos, por lo que los tres candidatos contarán con 25 minutos cada uno.

La forma en la que se estructurará el debate será en dos temas con 10 minutos y medio de duración, por lo que la forma será:

Dos minutos de mensaje inicial

Desarrollar tema en 6 minutos 30 segundos

Finalizar en 2 minutos

En este encuentro se privilegiará la réplica y contraréplica, de forma tal que haya diálogo ágil y directo entre las personas candidatas.

Se requerirá el uso de la palabra a las personas moderadoras a mano alzada o a través del medio que se apruebe para ello, quienes la otorgarán respetando el orden de las solicitudes

¿En dónde ver el primer debate por la CDMX? Estos serán los canales

MVS Televisión fue la cadena que obtuvo la transmisión en vivo, por lo que el debate por la CDMX comenzará en el canal 6.4 en punto de las 20:00 horas de este domingo 17 de marzo.

Estos serán los medios:

Facebook de MVS Televisión

X de MVS Televisión

YouTube de MVS Televisión

Todo será de manera totalmente gratuita a través de sus canales oficiales.

Primer debate CDMX: Cómo llegan los candidatos en las encuestas

De acuerdo con la última encuesta MetricsMx para la CDMX, estos son las tendencias de intención de voto para Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski:

Clara Brugada 49.6%

Santiago Taboada 37.3%

Salomón Chertorivski 3.4%

¿Quién es Blanca Becerril? La periodista podría coordinar el debate por la jefatura de la CDMX

Blanca Becerril es una periodista, reportera y conductora de radio y televisión con más de 10 años de experiencia al frente de medios de comunicación.

Signo de Blanca Becerril

Puesto que nació un 28 de abril, el signo zodiacal que le corresponde es el de Tauro.

Experiencia laboral de Blanca Becerril

En estos últimos años se ha especializado en temas políticos, electorales y legislativos.

Algunos de los trabajos que ha encabezado, son:

Cobertura a dos campañas presidenciales: en 2012 y 2018

Cobertura a 20 campañas locales en diferentes niveles

Cobertura a las reformas estructurales en el Senado y Cámara de diputados

Conductora en Foros Políticos de El Financiero

Participación en Foros Económicos Mundiales

¿Quién es Víctor Hugo Michel? El periodista podría coordinar el debate por la jefatura de la CDMX

Periodista con una amplia experiencia en medios de comunicación visuales e impresos, con un centenar de artículos publicados en Milenio, Reforma, Excélsior, Nexos, Gatopardo y Esquire.

Educación de Víctor Hugo Michel

Cuenta con una licenciatura en Literatura Iberoamericana en la Universidad Iberoamericana, en la CDMX.

Edad de Víctor Hugo Michel

Puesto que nació en 1978, actualmente tiene 46 años de edad.

Hijos de Víctor Hugo Michel

Es el padre de una hija llamada Lola

Experiencia de Víctor Hugo Michel

Se trata del Director Editorial de Milenio Televisión en el Canal 6, además de:

Conductor M22H en Milenio

Reportero en Nexos

Director en El Financiero 2015-2018

Investigador Periodístico en Televisa 2017-2017

Elecciones 2024 México: Lo que debes saber

13

Las elecciones 2024 México se llevarán a cabo el domingo 2 de junio y están organizadas por el Instituto Nacional Electoral (INE).

Para las elecciones 2024 en México estarán en juego hasta 629 cargos a nivel federal y 19 mil 738 a nivel local.

A nivel federal, los puestos que se definirán se tratan de los siguientes:

Presidencia de la República

500 puestos en la Cámara de Diputados

128 escaños en la Cámara de Senadores

A nivel local, se elegirán las gubernaturas y jefatura de gobierno de las siguientes entidades:

Chiapas

Ciudad de México (CDMX)

Guanajuato

Jalisco

Morelos

Puebla

Tabasco

Veracruz

Yucatán

De acuerdo con el INE, se cuenta con un padrón electoral de 99 millones 754 mil 112 ciudadanos, de los cuáles 97 millones 782 mil 429 están inscritos en la lista nominal, con credencial para votar vigente.

Primer debate electoral de la CdMx: fecha, horario, moderadores y todo lo que debes saber

(2024-03-15), Milenio (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 19:42:21, Precio \$116,000.00

Tras el inicio de las campañas electorales por la Ciudad de México, los candidatos a la Jefatura de Gobierno han expuesto algunas de sus propuestas y posturas ante la situación de la capital.

A partir del 1 de marzo, Clara Brugada, candidata de Morena; Santiago Taboada, abanderado del PAN-PRI-PRD; y Salomón Chertorivski, aspirante de Movimiento Ciudadano, han salido a convencer a la ciudadanía para apoyarlos en próximo 2 de junio.

Previo al día de las votaciones, los candidatos tendrán que realizar tres debates; el primero será el domingo 17 de marzo a las 20:00 horas, y aquí te diremos todo lo que debes saber sobre el encuentro.

¿En dónde ver el debate?

Acorde con el Instituto Electoral de la Ciudad de México, el próximo domingo se transmitirá el primer debate chilango por todas las plataformas digitales del IECM, a través del canal 6.4 y 21.1 de televisión.

También, puedes visualizar la cobertura de este encuentro en Milenio Televisión, donde se tendrá una cobertura especial del primer debate.

¿Cuántos debates habrá en Ciudad de México?

La institución del IECM mencionó que se organizará un total de 54 debates electorales y estarán asignados de esta forma:

- 3 debates para la Jefatura de Gobierno
- 16 encuentros para alcaldías
- 33 debates para diputaciones uninominales
- 1 debate para diputación migrante
- 1 encuentro para diputaciones de representación proporcional
- ¿Quiénes participarán en el debate?

Clara Brugada Molina, candidata de Morena; Salomón Chertorivski, representantes partido Movimiento Ciudadano; y Santiago Taboada Cortina candidato de la coalición "Va X México", serán quienes participarán en el encuentro.

De acuerdo con el IECM, los candidatos se ubicarán en la mesa de debate con el siguiente orden (de izquierda a derecha): en primer lugar se encontrará, Clara Brugada, le seguirá Salomón Chertorivski y en último lugar estará Santiago Taboada.

Se establecerá un orden con los candidatos aspirantes de la siguiente manera:

Mensaje Inicial: Clara Brugada, Salomón Chertorivski v Santiago Taboada.

Primer y Segundo bloque: Clara Brugada, Salomón Chertorivski y Santiago Taboada.

El primer encuentro estará moderado por las personalidades de la periodista Víctor Hugo Michel y Blanca Becerril, ambos conocedores de temas políticos-electorales, y quienes se encargarán de dirigir a los candidatos por la Jefatura de Gobierno.

¿Qué temas se abordarán?

El primer debate capitalino tendrá una duración de 90 minutos, de los cuales, los candidatos contarán con 25 minutos para expresar sus planteamientos electorales y propuestas políticas.

Dentro de este periodo, se debatirán dos temas, de los cuales, se desglosan tres temáticas:

Primer Bloque: Desarrollo Humano, Estado de Bienestar y Política Social.

Segundo Bloque: Crecimiento, desarrollo económico y finanzas públicas.

Para la segunda edición de este debate, los temas a tratar serán: Agua, Transparencia y Combate a la Corrupción. Mientras que para el tercer encuentro se abordarán los siguientes temas: Seguridad y justicia, planeación del desarrollo inmobiliario y urbano.

IAZD